

25 de junio 2023

EG2023 Primera medalla asignada, Bronce para los españoles 'Mixtos' Martínez-Gala

La española **Araceli María Martínez** y el joven fenómeno de 17 años **David Gala** hicieron historia al ganar en Cracovia la **primera medalla** concedida al pádel en una edición de los **Juegos Europeos**. Ante un numeroso público en el alocado escenario de la plaza principal de Cracovia, donde se construyó el "estadio" de pádel para las finales de los tres torneos, Masculino, Mixto y Femenino.

En esta final por el **3º y 4º puesto** se enfrentaban la pareja española y el equipo francés formado por Lucile Pothier y Thomas Leygue. El partido comenzó con una primera fase natural de adaptación a la pista exterior, algunos errores debidos a la emoción y luego el partido despegó, con el francés Pothier imponiendo la potencia de su juego y una capacidad atlética realmente extraordinaria. En el lado español, la clase de la niña fenómeno Gala y la constancia de Martínez no sorprendieron. Con 5-4, los franceses tuvieron la oportunidad de cerrar el set pero la pareja española logró imponer el contra-break y volver a poner el set en pie hasta el 7-6 final. También en el segundo set reinó el equilibrio hasta el tie-break: con 3-3, David Gala tomó la delantera y cerró el desempate con tres puntos de potencia y precisión: el marcador indicaba 7-4 para la pareja española, la primera en ganar una medalla en los Juegos Europeos.

Fue un partido muy reñido, seguido con pasión por los espectadores en las gradas, como confirman las estadísticas. Sólo dos puntos más ganados por los españoles (83 a 81), el mismo porcentaje de puntos de ruptura ganados (60%) y casi el mismo porcentaje de primeros saques (86% España, 84% Francia). Un partido ganado por los españoles por escasos detalles pero con todo merecimiento.

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com